

## 教育長メッセージ N02

### 児童生徒・保護者、住民の皆さま方へ

新型コロナウイルス感染症感染防止対策に、ご理解とご協力を賜っていますことに感謝申し上げます。

児童生徒の皆さん、保護者の皆さんには、ご心配やご不安をおかけし、さらに、臨時休業が延長となり、本当に長くつらい思いをしていることと思います。申し訳ない気持ちでいっぱいです。印南町教育委員会や学校も、日々、一日も早く「児童生徒が笑顔で、元気な声が飛び交う学校」を取り戻したいと、願っている所です。

さて、5月1日に県教育委員会の要請を受け、印南町教育委員会としても、5月31日までの臨時休業の延長を決定したところでありますが、5月1日に「学校における新型コロナウイルス感染症の対策に関する懇談会」が「新型コロナウイルス感染症対策の現状を踏まえた学校教育活動に関する提言」として文部科学大臣に提出されました。その提言には、「学校における感染リスクをゼロにするという前提に立つ限り、学校に子供が通うことは困難であり、このような状態が長期間続けば、子供の学びの保障や心身の健康などに関して深刻な問題が生じる」と述べられています。それを受けて、同日に文部科学省より「新型コロナウイルス感染症対策としての学校の臨時休業に係る学校運営上の工夫について」の通知がありました。

そこで、印南町教育委員会としては、5月31日まで臨時休業としますが、感染防止に最大限配慮した上で、5月12日より週1～2回程度の登校日を設けていきたいと考えています。学校を再開すれば感染するのではないかとご不安になられるかもしれませんが、感染防止に最大限配慮することと子供の心身の健康や学びの保障を両立させながら、段階的に教育活動を再開していきたいと考えています。登校については、任意とします。また、現在、長期の臨時休業に伴い、夏季休業の短縮を教育委員会で検討しています。

未来に生きる印南町の子供たちの健やかな成長を、学校の教職員とともに全力で支えてまいります。今後ともご理解とご協力をお願いします。なお、事態の急変により変更があることを申し添えます。

以下は、学校における主な感染防止対策です。

- 検温をし、体調の悪い時は、登校を控えてください。
- 手洗いの徹底を行い、消毒液を設置しています。
- 児童生徒、教職員は、マスクを着用します。
- 教室や校内の換気を行います。
- 学校により、時間差登校や地区別登校、学級を2つに分けるやスクールバスにおいても、保護者の皆様方のご協力を頂く等、3密をさける対策をしています。

令和2年5月10日

印南町教育委員会教育長 平尾 潔司